

内閣総理大臣(国家公安委員会)許可の
 公益法人 日本調査業協会会員
「広島県調査業協会発足」



**副会長に
 ひまわり探偵社代表が就任**

安心のブランド「広島県調査業協会」

7月17日に広島国際ホテルにおいて、「広島県調査業協会」の発足式が開催されました。
 広島県警察本部・生活安全部生活環境課・課長や社団法人日本調査業協会の幹部が来賓として出席していただきました。また、同協会会長には大藤良治氏(広島中央署の署長等を歴任した元広島県警幹部)が就任、副会長に私ひまわり探偵社の南が就任しました。

でも探偵業を簡単に開業することが可能でした。そうした環境の中、俗にいう「悪徳業者」やトラブルや事件を起こす「自称探偵」が野放しにされ、業界のイメージ悪化の原因になっていました。このような悪徳業者を二掃するため、また、今後の「探偵業」の免許制に向け、業界の健全化、地位向上を目指し同協会を立ち上げる事になりました。

同会は、会長に就任された大藤良治氏の呼びかけで、県内の有志が集い、多くの業者に加盟していただいています。
 加盟協会員の中には警察OBの方も多く、私どもの志を実現する上で心強いメンバー構成となっています。

副会長という大役を任せられ、私も身の引き締まる想いです。
 業界の発展と地位向上に全力で取り組み、安心のブランドとして広島県調査業協会が皆様にご認知されるよう頑張っていきたいと思えます。



HPからでもご相談を受け付けております。
 相談は完全無料制です。
 お気軽にお問い合わせ下さい。
<http://www.himawari-tantei.com/>